

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[La correspondance croisée entre François Guizot et Dorothée de Lieven : 1836-1856](#)[Collection](#)[1840 \(octobre\)- 1847 \(septembre\) : Guizot au pouvoir, le ministère des Affaires étrangères](#)[Collection](#)[1844 \(15 juin - 16 octobre\) : Louis-Philippe et Guizot reçus par la Reine Victoria](#)[Item](#)[Paris, Vendredi 27 septembre 1844, François Guizot à Dorothée de Lieven](#)

Paris, Vendredi 27 septembre 1844, François Guizot à Dorothée de Lieven

Auteurs : **Guizot, François (1787-1874)**

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Les mots clés

[Enfants \(Benckendorff\)](#), [Ministère des Affaires étrangères](#), [Santé \(François\)](#)

Relations entre les lettres

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Présentation

Date 1844-09-27

Genre Correspondance

Editeur de la fiche Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Publication Inédit

Information générales

Langue Français

Cote 1477, AN : 163 MI 42 AP Papiers Guizot Bobine Opérateur 7

Nature du document Lettre autographe

Support copie numérisée de microfilm

Etat général du document Bon

Localisation du document Archives Nationales (Paris)

Transcription

Paris 27 Sept. 1844

Merci de votre bonne lettre. Non, vous n'avez pas eu tort de me faire revenir

d'Auteuil. Je suis beaucoup mieux ici, et j'irai tous les jours chercher le soleil. Je m'y suis promené en vous quittant en voiture, et à pied, plus d'une heure, sans fatigue et avec plaisir.

Depuis mon retour, j'ai eu le Ministre de l'Intérieur qui me quitte à l'instant. Il part demain et reviendra samedi matin. Il ne savait rien. Sinon la satisfaction toujours la même du Roi et du public. Je viens d'écrire une assez longue lettre au Roi. Ce qui veut dire que celle-ci sera courte. Ecrire me fatigue un peu.

Je suis charmé que la loge de Paul s'arrange. Je pense qu'il aura fait dire au Directeur à quelle heure on le trouverait chez lui. S'il se montre trop insouciant, on en profitera. Adieu. Adieu. Je vais me reposer en attendant Sainte Aulaire, à Dimanche. Je suis charmé pour vous, de ce temps. Adieu.

Paris, vendredi 27 sept. 1844, 3 heures et demie

Citer cette page

Guizot, François (1787-1874), Paris, Vendredi 27 septembre 1844, François Guizot à Dorothée de Lieven, 1844-09-27

Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 24/12/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Guizot-Lieven/items/show/2081>

Informations éditoriales

Date précise de la lettreVendredi 27 sept. 1844

Heure3 heures et demi

DestinataireBenckendorf, Dorothée de (1785?-1857)

Lieu de destinationParis

DroitsMarie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0.

Lieu de rédactionParis (France)

Notice créée par [Marie Dupond](#) Notice créée le 05/11/2020 Dernière modification le 18/01/2024

Merci de votre bonne
lettre. Bon, vous n'avez pas eu tort de
me faire revenir d'Autun. J. suis
beaucoup mieux ici et j'irai tous les
jours chercher le Tablet. J. m'y suis
promené en vous quittant, en voiture
et à pied, plus d'une heure, sans
fatigue et avec plaisir. Depuis mon
retour, j'ai vu le Ministre de l'intérieur
qui me quitte à l'instant. Il pour-
demain et reviendra samedi matin.
Il ne fera rien, sinon la satisfaction
toujours la même, du Roi et du public.

J. vais décrire une assez longue
lettre au Roi. Ce qui vaut dire que
celle-ci sera courte. J'écris ma fatigüe
en peu. Je suis charmé que la loge
de Paul L'arrange. Je pense qu'il

Anna fait dire au Directeur à quelle
heure on le trouverait chez lui. Si
je m'ouvre trop insociable, on me
profitera.

Adieu. Adieu. Je vais me reposer
en attendant l'h^e Octobre. à Dimanche.
Je suis charmé pour vous de ce temps.
Adieu.

Paris Vendredi 27 Septembre
1844 — 3 heures au matin.